

Hauptversammlung mettmann-sport e.V.

Termin: Freitag, d. 07.08.2020

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 19:50 Uhr

Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste

Weiterführende Informationen sind im Anhang hinterlegt unter „Präsentation zur Hauptversammlung 20_08_07“

Tagesordnung	
<ul style="list-style-type: none"> • Begrüßung 	durch Wilma Rohde und Sandra Pietschmann
<ul style="list-style-type: none"> • Wahl des Protokollführers 	Vorschlag: Martina Kruse Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 65 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1
<ul style="list-style-type: none"> • Ehrung der verstorbenen Mitglieder 	
<ul style="list-style-type: none"> • Aktuelle Zahlen zur Mitgliederentwicklung 	Vorstellung durch Sandra Pietschmann 31.12.2019: 4.909 01.01.2020: 4.490 (normale saisonale Schwankung) 01.07.2020: 4.136 (corona-bereinigt)
<ul style="list-style-type: none"> • Sportjahr 2019/2020 	Bericht durch Sandra Pietschmann Corona bestimmt das Sportjahr!
<ul style="list-style-type: none"> • Finanzen <ul style="list-style-type: none"> ○ (Bilanz)-Bericht 2018 und Bericht 2019 	Bericht durch Sandra Pietschmann Vereinsergebnis laut Bilanz 2018: 72.000€ Vereinsergebnis 2019 (geschätzt): 50.000€ Beitragsentwicklung 2018: 945.049 2019: 964.211 Fragen der Mitglieder zur Zukunft des Standorts GuBo-Halle: <ol style="list-style-type: none"> 1. Neubau notwendig? Gutachter und 2 Architekten empfehlen Neubau. Ersatzbau kostet ca. 2 Millionen. Genehmigung für Abriss und Neubau wurde in Aussicht gestellt 2. Verkauf des Grundstückes und innovativer Neubau „im Grünen“. Fördermittelzusage in Höhe von 435.000,00 wurde bis 2022 erteilt. Grundstück „Am Pfennig“ ist dafür vorgesehen. Positive Mitgliederentwicklung bis Februar 2020. Durch die Coronapandemie ca. 590 Mitglieder verloren

<ul style="list-style-type: none"> ○ Bericht der Kassenprüfer ○ Entlastung des Vorstandes für den Haushalt 1.1-31.12.2019 ○ Neuwahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2020 	<p>Kassenprüfung erfolgt am 3./4.8. durch André Haude (Haba) und Ralf Laserich (Fuba). Bericht ohne Beanstandungen.</p> <p>Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 62 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 4</p> <p>Vorschläge: Abteilung Handball: André Haude Abteilung Judo: wird noch benannt</p> <p>Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 66 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0</p>
<ul style="list-style-type: none"> ● Wahlen <ul style="list-style-type: none"> ○ Wahl des Wahlleiters ○ Wahl des Vorsitzenden/Vorsitzende ○ Wahl eines Stellvertreters/Stellvertreterin 	<p>Hinweis: Benjamin Pieker wird per Skype zugeschaltet.</p> <p>Vorschlag: Dr. Stefan Weiss</p> <p>Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 66 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0</p> <p>Dr. Weiss nimmt die Wahl an und führt die Wahlen durch.</p> <p>Vorschlag: Wilma Rohde -keine weiteren Kandidaten</p> <p>Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 65 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 1</p> <p>Wilma Rohde nimmt die Wahl an.</p> <p>Vorschlag: Benjamin Pieker -keine weiteren Kandidaten</p> <p>Wahlergebnis: Ja-Stimmen: 65 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen: 0</p> <p>Benjamin Pieker ist über Zoom Live der Versammlung zu geschaltet. Er nimmt die Wahl an, Die Wahlannahme in Abwesenheit liegt ebenfalls vor.</p>

<ul style="list-style-type: none"> • Verabschiedung einer Satzungsneufassung 	<p>Hinweis: Herr Linik (Rechtsanwalt) wird per Skype zugeschaltet. Er hat den kompletten Prozess in der dafür gebildeten Projektgruppe zu Satzungsneufassung begleitet.</p> <p>Fragen / Anmerkungen der Mitglieder zur Satzungsneufassung:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mitgliederversammlung wird durch eine Delegiertenversammlung abgelöst. Was bedeutet das? Die Delegierten werden in den Abteilungen und Fachbereichen von den Mitgliedern gewählt. Hiermit ist die repräsentative Vertretung der Mitglieder gewährleistet. 2. Warum wird das Delegiertensystem (DL) eingeführt? Einzelinteressen können durch Manipulation nicht mehr durchgesetzt werden. Im DL müssen Mehrheiten gefunden werden. Bsp: Übernahme eines Vereins durch politische Gruppen. 3. Fachbereich „Leistungsturnen“ findet sich im Delegiertensystem nicht wieder. Leistungsturnen gehört zu den Fachbereichen; Bereich Kids. Die derzeitige Fachbereichsleiterin ist Doris Romanowicz. 4. Durch die Wahl der Delegierten wird die Abteilungsversammlung aufgewertet. 5. Warum hat das Präsidium 11 Mitglieder? Das Präsidium löst den „Beirat“ ab. Es sollen Experten für die anstehenden Projekte an Bord geholt werden. <p>Es sollte eine Schlichtungsstelle im Präsidium implantiert werden.</p> <ol style="list-style-type: none"> 6. Gibt es einen Delegiertenschlüssel? Ja, Erläuterung folgt. Siehe Satzung. 7. Es sollte sichergestellt werden, dass sich die Delegiertenversammlung nicht ausschließlich aus Übungsleitern zusammensetzt. Die Delegierten werden in den Abteilungs- und Fachbereichsversammlungen gewählt. 8. Was ist mit der Position des Geschäftsführers/in? Das operative Geschäft wechselt von der Geschäftsführung in den hauptamtlichen Vorstand. 9. Wie erfolgt die Haushaltsplanung? Der Vorstand führt die Budgetgespräche. Im Anschluss erfolgt die Zusammenfassung und Beschlussfassung durch den Vorstand. Die Delegierten nehmen den Haushalt entgegen und die Genehmigung obliegt dem Präsidium. 10. Delegierte werden in den jährlich stattfindenden Abteilungs- und Fachbereichsversammlungen gewählt.
---	---

<ul style="list-style-type: none"> ○ Abstimmung zur Satzungsneufassung <ol style="list-style-type: none"> 1. Abstimmung über ein en-Bloc Vorgehen 2. Abstimmung über Neufassung 3. Abstimmung über redaktionelle Änderungen 	<p>11. Das Präsidium wird für die Dauer von 4 Jahren gewählt. Wenn ein Mitglied ausscheidet, kann es ersetzt werden.</p> <p>12. Es wird die Empfehlung ausgesprochen, die neue Satzung anzunehmen, da sie zukunftsorientiert ist und den Sport in Mettmann gut positioniert.</p> <p>Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 66 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0</p> <p>Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 61 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 5</p> <p>Damit ist die Satzungsneufassung einstimmig verabschiedet.</p> <p>Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen: 66 Nein-Stimmen: 0 Enthaltungen: 0</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Anträge an die Versammlung 	<p>Liegen nicht vor.</p>

Das Protokoll führte Martina Kruse